

Presse Nationale

> Economie



Transport urbain/Alassane Ouattara rassure : « Les choses sont maintenant bien en place pour le Métro d'Abidjan »

A son retour de Paris où il a échangé avec son homologue français, le Président ivoirien Alassane Ouattara a déclaré le 10 juillet à Abidjan que les choses sont maintenant bien en place pour le Métro d'Abidjan. « Au niveau national, nous avons évoqué les dossiers en cours tels que le Métro d'Abidjan. Les choses sont maintenant bien en place en ce qui concerne les discussions, l'accord sur les prix et les détails techniques », a affirmé Alassane Ouattara.



Code des investissements, identifiant unique pour entreprises : les projets de loi de ratification adoptés en commission

Les députés membres de la commission des Affaires économiques et financières de l'Assemblée nationale ont voté, le 10 juillet 2019 à Abidjan, à l'unanimité des membres présents, deux projets de loi dont celui portant ratification de l'ordonnance n°2008-644 du 1er août 2018 portant modification de l'article 1 de l'ordonnance n°2015-182 du 24 mars 2018 instituant un Identifiant unique pour l'immatriculation des entreprises en Côte d'Ivoire. Le second projet de loi est relatif au projet ratifiant l'ordonnance n°2018-646 du 1er août 2018 portant Code des investissements.

> Société



MACA : 7 détenus s'évadent du fourgon cellulaire

Selon des sources pénitentiaires, sept détenus en provenance du parquet de Yopougon, dans l'après-midi du lundi 08 juillet 2019, à bord du fourgon cellulaire pour la Maison d'arrêt et de correction d'Abidjan (MACA), ont réussi à s'évader en sciant les toilettes du véhicule. Sur les sept, un seul a pu être rattrapé tandis que les six autres sont toujours en cavale.



Bouaké/Port obligatoire du casque : les forces de l'ordre accentuent la répression

Les forces de l'ordre se sont déployées massivement aux différents carrefours des artères principales de la ville de Bouaké pour faire respecter le port du casque aux motocyclistes de deux et trois roues rendu obligatoire par le préfet de région du Gbêkê.



Protection sociale : Aka Aouélé explique les enjeux de la CMU

Au cours de la cérémonie de célébration de la 71^e Journée mondiale de la santé, le 10 juin 2019 à Abidjan, le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, a expliqué que la Couverture Maladie universelle (CMU) est une opération initiée pour aider les personnes les plus vulnérables à bénéficier des soins de qualité. Il a précisé que la CMU s'étendra à tous les centres de santé en Côte d'Ivoire.

A l'International

> Sport



CAN 2019: le grand défi de la Côte d'Ivoire face à l'impressionnante Algérie

L'Algérie, la meilleure équipe depuis le début de la CAN 2019, fait face à la Côte d'Ivoire, inconstante et quasi miraculée en huitièmes de finale. C'est une place en demi-finale qui se joue ce jeudi 11 juillet à Suez (16h, TU), et l'histoire très récente de la CAN, avec les éliminations du Maroc et de l'Egypte, rappelle si besoin, que le statut de favori n'est pas une assurance tous risques. Historiquement, les Eléphants sont devant les Fennecs avec trois succès, pour deux défaites et deux matches nuls.

> Politique



Le Chef de l'Etat a regagné Abidjan après des visites à Niamey et à Paris

Le Président de la République, Alassane OUATTARA, a regagné Abidjan ce mercredi 10 juillet 2019, en fin de journée, après avoir effectué des visites à Niamey (Niger) et à Paris (France). (Source : Présidence)



APF à Abidjan : La main toujours tendue aux groupes parlementaires de l'opposition

Le nouveau président de l'Assemblée parlementaire de la francophonie (APF), Amadou Soumahoro, veut travailler avec tous les députés de l'Assemblée nationale ivoirienne. A cet égard, relativement à la constitution de la section ivoirienne de l'organisation interparlementaire, il a dit avoir mené des démarches auprès des groupes parlementaires PDCI-RDA, Vox Populi et Rassemblement, les invitant à intégrer la section APF de la Côte d'Ivoire. « Nous attendons leur réponse. Il n'est jamais trop tard. Leur place est dans la section ivoirienne de l'APF », a-t-il expliqué.

> Economie



Filière Cajou: le Cameroun est le nouveau membre du Conseil international consultatif du cajou

Le Cameroun fait désormais partie du Conseil international consultatif du Cajou (CICC), à travers son adhésion actée ce mercredi 10 juillet, par son ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Gabriel M'Bairobé, au cours d'une cérémonie au cabinet du ministère ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME. Premier pays d'Afrique central et le dixième membre du CICC, à travers cette adhésion, le Cameroun offre une alternative de revenus pour ses populations des zones soudano-sahéliennes.



La diaspora ivoirienne engendre chaque année près de 180 milliards FCFA de flux financiers et réalise environ 10 milliards de FCFA d'investissements directs selon la BAD

Le lancement de la 3ème édition du Forum de la diaspora prévue les 15 et 16 juillet prochain à Abidjan a eu lieu ce 10 juillet au cours d'un déjeuner de presse. A cette occasion, le directeur de cabinet du ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Alassane Zié Diamouténé et le directeur des Ivoiriens de l'extérieur, Issiaka Konaté ont affirmé que « la diaspora représente près de 5,4% de la population ivoirienne et engendre chaque année près de 180 milliards FCFA de flux financiers et réalise environ 10 milliards de FCFA d'investissements directs, selon la BAD ».

> Société



Trafic de faux billets: Un individu transportant 58 millions FCFA de faux billets, dans les filets de la gendarmerie

Les éléments de la cellule Anti-drogue de la gendarmerie ont interpellé le mardi 9 juillet 2019, un individu avec de faux billets de banque, d'une valeur de 58 millions de FCFA. Il s'agit du nommé C. Vassiriki. Il a été pris à Zatta, sur l'axe Yamoussoukro-Bouaflé, aux environs de 15h. Il était à bord d'un minicar de type VARIO, en provenance d'Abidjan pour Bouaflé.

> Culture



Sidi Touré expose l'expérience ivoirienne de la liberté des médias

« Liberté de la presse, développement et démocratie en Afrique » est le thème sous lequel se tient la Conférence internationale sur la liberté des médias, du 10 au 11 juillet 2019 à Londres en présence du ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Touré. Sidi Touré participe à ce rendez-vous à l'invitation de l'ambassadeur du Royaume Uni de Grande Bretagne et d'Irlande du Nord en Côte d'Ivoire. Le ministre ivoirien va partager l'expérience de son pays en matière d'acquis au niveau de la liberté de la presse et de soutien aux entreprises de presse.

Agence de Presse

> Société



Santé: 800 milliards FCFA d'investissements prévus sur la période 2019-2021

Plus de 800 milliards FCFA d'investissements sont prévus dans le secteur de la Santé en Côte d'Ivoire sur la période 2019-2021. Le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a fait cette annonce mercredi à Abidjan, dans son allocution d'ouverture officielle de la Journée mondiale de la santé 2019 sur le thème de la couverture maladie universelle.

Le ministre de la Santé rassure les populations de la qualité des prestations de la CMU



Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aouélé Aka, a rassuré, mercredi, les populations quant à la qualité des prestations de la Couverture maladie universelle (CMU), qui va leur permettre d'avoir accès aux services s'occupant des causes les plus importantes de morbidité et de mortalité. « Seule la couverture maladie universelle permettra à tout un chacun d'avoir accès aux services s'occupant des causes les plus importantes de morbidité et de mortalité. Elle est la garantie que la qualité de ces services soit suffisamment bonne pour améliorer la santé des personnes qui en bénéficient », a affirmé M. Aka, au cours de la célébration de Journée mondiale de la santé, à Marcory (Abidjan).



A Bouaké, capitale des motos en Côte d'Ivoire, l'incivisme routier désormais sanctionné

Quelque trois cent cinquante (350) engins à deux et trois roues ont été saisis en l'espace de moins d'une semaine à Bouaké, dans la métropole du Centre-Nord ivoirien, après le lancement de la deuxième phase d'une vaste campagne de sensibilisation sur l'incivisme routier, lancée depuis novembre 2018, par le préfet de région, Tuo Fozié.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.